

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711024 - INDRA JUSTIKA HARIYANTO

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	belum memberikan salam saat pertama kali bertemu, basa-basi kurang pas jam 08.30 kok panas sekali/ kontak mata kurang dengan lawan bicara/ bertanya kurang berdasar jawaban yang diberikan jawaban lawan bicara/ sambung rasa kurang terjalin dengan baik, lebih banyak lawan bicara yang bicara dan memulai pembicaraan/ suasana komunikasi banyak jedanya/ sebenarnya komunikasi dapat dijalin dari jawaban yang diberikan lawan bicara, seperti ketika lawan bicara bicara tentang anaknya yang banyak, bisa ditanyakan mulai dari usianya, sekolahnya, rumahnya dimana, jenis kelamin apa, dll)/ indra masih tampak grogi terlihat dari bahasa tubuh , dan ekspresi wajahnya/ bahasa non verbal perlu ditingkatkan lagi/ biasakan untuk mengucapkan salam saat bertemu dan ketika akan mengakhiri pembicaraan, karena lawan bicara menggunakan kerudung/
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	N 7 tidak menginnervasi kulit wajah, utk apa diperiksa sensasi taktil di kulit wajah?? yang penting periksa motorik otot wajah dan sensorik lidah. pemeriksaan N12 belum mengamati kondisi lidah adakah atrofi, ketidaksimetrisan.
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	sebaiknya diselesaikan dl px sensasi taktil ekstremitas atas bawah, baru ganti sensai tajam/tumpul dst. interpretasi sebagian px tidak tepat
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	komunikasi kurang, harus dilatih lagi. jangan terlihat ragu-ragu. Hati-hati, yang dipukul pada pemeriksaan patella bukan tulang ya, tapi tendon. probandusnya mengeluh sakit. bila bisep tidak muncul harus segera dievaluasi. perhatikan kembali tempat, jenis hammer, dan ayunannya.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Informed consent: belum menyebutkan cara/prosedur pemeriksaan ke pasien, Persiapan alat dan pasien: posisi duduk seharusnya kaki menyilang, Px rhinoskopi: inspeksi bagian luarnya terlalu singkat... Px sinus: posisi tangan saat palpasi harus mantap dengan menggunakan jempol. jangan menggunakan telunjuk., Px mulut-tenggorokan: Saat periksa seharusnya headlampnya dinyalakan. Belum melaporkan kondisi faring (hiperemis, post nasal drip), belum menilai kondisi uvula (tidak diminta "aa")
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Senter dipakai!! Cara duduk harusnya tdk menganggangi pasien. Pelaporan palpebra tdk lengkap. Sklera belum, iris belum, COA belum (cara px nya juga blm tepat). Shadow test, pelaporan??
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	baik
PEMERIKSAAN VISUS	okee. pada saat hitung jari tetap dimulai dari jarak 1 m ya kemudian mundur 1 meter lagi jadi 2 jgn langsung 3 m
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	ok
TEKNIK ASEPTIK	Scrub sdh ok, hy zona C itu tidak perlu pindah tangan, cukup turun dari telapak tangan ke bawah.